



Medienmitteilung

97. ordentliche Mitgliederversammlung TCS Sektion Biel/Bienne Seeland

Einsatz für Verkehrssicherheit

Das Sektionsjahr 2021 war geprägt durch den Wechsel in der Centerleitung von Hugo Rindlisbacher zu Stefan Strub, dem 125-jährigen Bestehen des TCS Schweiz sowie den Tag der offenen Tür im September 2021. Die Mitgliederversammlung der TCS Sektion Biel/Bienne Seeland verabschiedet sämtliche Traktanden einstimmig.

Der Sektionspräsident Peter Bohnenblust konnte in seinem Jahresbericht auf ein reich befruchtetes Programm zurückblicken. So übernahm Stefan Strub Anfang Februar die Centerleitung von Hugo Rindlisbacher. Während 44 Jahren war Hugo Rindlisbacher mit viel Fachwissen und Herzblut für das Center im Einsatz. Die Mitgliederversammlung honorierte sein grosses Engagement für den TCS mit der Ehrenmitgliedschaft und einem lautstarken Applaus.

Die TCS Sektion Biel/Bienne Seeland nutzte die Gelegenheit, mit dem Tag der offenen Tür im September die Dienstleistungen des TCS-Centers sowie nationale Angebote zu promovieren. Die Sichtbarkeit im Strassenverkehr, im speziellen während der Wintermonate, stand im Zentrum des neuen TCS-Verkehrssicherheitstrailers. Ebenfalls grossen Anklang fand die Animation für den «TCS-Nachwuchs» mit Karussell und Veloparcours. Ein weiteres Highlight im Jahresprogramm der Sektion war der Familien-Kinospass zum 125-Jahr-Jubiläum des TCS Schweiz. Der Film «The Addams Family 2» im Kino Lido sorgte für manchen Lacher.

«Unser Einsatz galt weiterhin der Verkehrssicherheit sowie einer bezahlbaren, leistungsfähigen und umweltfreundlichen Mobilität für alle Verkehrsteilnehmenden», so Peter Bohnenblust vor der Versammlung. So wird sich der TCS auch in Zukunft in der neu eingesetzten «Reflexionsgruppe» für die Umsetzung der im Dialogprozess vorgeschlagenen Massnahmen, wie beispielsweise den Porttunnel und die Lückenschliessung der Nationalstrasse, stark machen.

Die Mitgliederversammlung verabschiedete sämtliche Traktanden einstimmig und erteilte dem Vorstand die Decharge.

Im Anschluss an den ordentlichen Versammlungsteil informierte Claudia Christiani, Kreisoberingenieurin des OIK III des kantonalen Tiefbauamtes, die Anwesenden über zahlreiche Verkehrsprojekte im Seeland.

Für Fragen steht Ihnen Peter Bohnenblust, Präsident der TCS Sektion Biel/Bienne-Seeland zur Verfügung: Tel. 076 405 80 87.

www.tcsbiel.ch

Veröffentlicht am 27. April 2022